

Les jeunes vététistes évalués lors d'un stage



À l'issue du stage sur le vallon, tous les participants ont obtenu le Niveau bleu de compétences.

/ PHOTO J.-P.B.

Samedi, il y avait une grande animation au vallon de la Roquette. 50 jeunes vététistes étaient en stage sous la direction de Julien Rossi, directeur de l'école de vélo de Châteaurenard et instructeur fédéral.

Cette activité entre dans le cadre de la formation des jeunes vététistes pour matérialiser et valider leurs progressions. C'est la concrétisation du projet fédéral "Jeunes générations 2024", créé par l'équipe technique régionale du comité régional Paca, où Julien Rossi œuvre. Ce plan de travail avait été présenté par le délégué régional à la formation, Philippe Greffe, lors d'une assemblée régionale. Le vice-président de la FFCT Dominique Lamouller présent à cette réunion avait montré un vif intérêt et déclaré "du moment que ça marche en Provence, il faut l'adopter au niveau national."

Ce samedi, l'accent était mis sur la maniabilité et le contrôle

du vélo. "Nous avons rencontré des difficultés pour respecter les mesures sanitaires et les recommandations de la FFCT, mais nous y sommes arrivés", expliquait Julien Rossi. "Nous sommes une des rares écoles-vélo qui n'a jamais cessé de fonctionner, malgré la pandémie. C'est grâce à notre équipe d'encadrement que nous avons pu procéder ainsi. Aujourd'hui, le résultat est là. Tous les participants au stage ont obtenu le niveau bleu en compétences".

Les membres de cette équipe étaient Georges Roux, Karl et Lenny Pecquery, Christophe Santucci, Léane Savy, Laurent Millet, Corentin Moutte et Léo Ponsolle. Ce stage permet aux jeunes de progresser et de valoriser le travail des éducateurs. Le cyclo club a une lisibilité supplémentaire et des spectateurs ont profité de ces démonstrations pour faire une approche et peut-être adhérer au club.

J.-P.B.